

El Edén De Satanás No 250
La Revelación De Cristo En Uds. Es La Vida De Cristo Expresada
28 de diciembre de 2025
Pastor, Brian Kocourek

Amén. Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, estamos agradecidos, Señor, de estar aquí hoy. Y este es el último día del año para nosotros como iglesia juntos. Y sabiendo que Tú llegarás pronto, realmente yo creo con todo mi corazón, ya sea esta primavera o la próxima, pero realmente yo espero esta primavera. Pero, padre, solo oramos, para estar preparados para ese momento y para que nuestros corazones estén seguros. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden sentarse.

Así que estamos hablando de **El Edén De Satanás, No 250. La Revelación De Cristo En Uds. Es La Vida De Cristo Expresada**. Hemos estado hablando sobre la expresión, Dios expresándose a través del individuo, y cosas así. Dios expresándose a través de una columna de fuego. Luego, básicamente, yo creo que la última vez vimos cómo Dios realmente se comunicaba con el hombre, a través de esa voz interior. Lo hizo con Noé, lo hizo con Adán. Lo hizo con algunos de los profetas. Pero luego, a través de Moisés, Él cambió.

Ahora él hablaba a través de un profeta. Así que él pidió prestado un cuerpo. Y ese cuerpo que tomó prestado, lo tomó prestado en Moisés, Ezequiel, Jeremías y todos los profetas. Y luego tomó prestado a su hijo. De modo que, entonces lo cambió de ser Dios hablando a través de los profetas a Dios hablando en Su Hijo. Y ahora, en este día, Él mismo ha bajado con un gran clamor. Seguía usando un profeta, pero ahora el hermano Branham dijo: Cristo se está expresando en Uds., el individuo.

Esta mañana, me gustaría leer más del sermón del hermano Branham, **El Edén De Satanás 84: "En el Cielo, Él dijo: "Que no se turben vuestros corazones"**. Cuando Él estuvo aquí en la tierra, dijo: "Vosotros judíos, vosotros creéis en Dios. Ahora yo sé que tengo un mal nombre", dijo: "y están diciendo que soy esto, aquello y lo otro, mas vosotros habéis creído en Dios y **según creísteis en Dios, creed también en Mi**". **Él era Dios manifiesto**. "Creed también. . . "

Entonces eso es lo que hemos estado predicando las últimas tres semanas: Dios manifestado en Cristo. Manifestado como en Expresarse. Significa que Dios eligió a Cristo para "expresarse" al hombre. Entonces, estamos viendo a Dios expresándose al hombre.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado. Y me gustaría comenzar a leer los párrafos 147-148.

301 Noten, **sólo Dios posee esta llave. Ningún teólogo se lo puede decir; no lo saben, está escondido de ellos. Ellos no saben nada al respecto.**

302 Así que las escuelas, cuando Ud. dice: "Obtuve un Ph., un L.L.D.", Ud. sólo se hace... Para mí, y yo creo que para Dios, y para cualquier verdadero creyente, eso solamente significa que Ud. está mucho más lejos; Ud. ha retrocedido. A Dios no se le conoce por la educación. **Él no es conocido por saber cómo explicarlo.**

303 Dios se conoce en la simplicidad y por **la revelación de Jesucristo a la persona por más analfabeta**, ¿ven? **No es por su teología**, es una revelación de Jesucristo; "**Sobre esta roca edificaré Mi Iglesia**". No se aceptan otras rocas, no hay otra cosa que sea aceptada, ninguna roca romana, ni alguna roca protestante, ni otra escuela, ni alguna otra cosa, sino exactamente sobre **la revelación de Jesucristo por medio del nuevo Nacimiento**. Fíjense, aquí él dice, "Él" hablando de Cristo.

Él nace allí e inyecta Su Propia Vida, y la vida suya desaparece. Y la Vida de Cristo se proyecta a través de Ud. con las preeminencias, hacia las personas; para que ellos así vean la propia Vida, las obras y las señales, y maravillas, que Él hizo, obrando lo mismo a través de Ud. Fueras de eso, lo demás no tiene ninguna importancia, en absoluto.

¿Ven? igual que uno de los hermanos que escuchó el sermón la semana pasada desde África. Decía que es muy evidente que Dios no está en la doctrina ni en la teología. Dios está en vivir una vida y expresar esa vida a través de uno.

Ahora, yo creo que tenemos que leerlo otra vez para no dejar pasar lo que dijo. Antes de hacerlo, **escuchen atentamente lo que dice**. No está hablando de que Dios se proyecte a través de un profeta.

No está hablando de lo que Dios está haciendo a través de sí mismo. Sino está hablando de lo que **la vida de Cristo en Uds. (y lo que esto) hará**.

Él nace allí [el hermano Brian señala el corazón] e **inyecta Su Propia Vida, y la vida suya desaparece. Y la Vida de Cristo se proyecta a través de Ud. con las preeminencias, hacia las personas; para que ellos así vean la propia Vida, las obras y las señales, y maravillas, que Él hizo, obrando lo mismo a través de Ud.** Fueras de eso, lo demás no tiene ninguna importancia, en absoluto.

El resto. No me importa lo bien que conozcan la doctrina, lo teológico que sean. Si no tienen vida ahí dentro, como dije, antes de que el hermano Vayle se fuera de la escena. Dijo: "Brian, él dijo, *tenemos la doctrina. Entendemos la doctrina, conocemos la doctrina. Pero él dijo: si no tenemos vida, no lo lograremos*". Y entonces él dijo: predica la vida. Y eso es lo que estamos haciendo.

Las obras que hizo proyectan las mismas señales y maravillas a través de Uds. Ahora, nunca llegarán a eso pensando que solo escuchar una cinta es todo lo que se tiene que hacer para cumplir con su obligación religiosa. Pueden escuchar una cinta cada hora del día y aun así ir al infierno. Dijo el hermano Branham.

Fíjense, dice el hermano Branham, **la revelación de Jesucristo por medio de un nuevo nacimiento**.

Bien, estamos viendo de qué va a hablar aquí. Está hablando de la Revelación de Jesucristo **en** el nuevo nacimiento. Entonces dice: **Él** (¿quién es él? Está hablando de la vida de Cristo, eso es.

Y fíjense en lo que dice sobre Cristo. Él dice,) **Él nace allí e inyecta Su Propia Vida, y la vida suya desaparece.**

¡Eh, espérense un momento! ¿Qué acaba de decir? Dijo: **Cristo Jesús, Su propia Vida ha sido inyectada en el creyente, y Él, Cristo ha nacido en su vaso**. Y encima de todo eso, dice, y **su propia vida desaparece**.

El apóstol Pablo dijo: **Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; Es Cristo viviendo en mí.** Y si no se vive según la misma revelación que él. Y Uds. dicen, ¿qué revelación es esa? Dijo: **Soy el Hijo de Dios.** ¿Es Ud. hijo de Dios?

Esa es la misma revelación. Y dijo: si dicen Uds. lo que yo dije a los hombres, entonces diré lo mismo de Uds. a mi padre. ¿Qué pueden decir? Lo mismo. "Es mi hermano". ¿No es maravilloso?

¿Y cómo dice él que recibimos esta **inyección de la Vida de Cristo en nuestro vaso** para que esa Vida inyectada nazca en nuestro vaso? Dice que **Dios lo inyecta por la revelación de Jesucristo.**

Como dije antes, la revelación no es una comprensión mental. Saquen Uds. eso de la cabeza. Es una experiencia.

La palabra revelación significa la manifestación de la Verdad Divina. Y Jesús dijo: **Yo soy el Camino, la Verdad y la Luz.** Y él dijo: **Mis palabras son verdad. Son la Verdad.** Así que es una manifestación de esa verdad en Uds. No me importa si miran al hermano Branham, ven la Vida de Dios en él. Si no lo llevan dentro, no les servirá de nada. Dos millones de personas siguieron a Moisés. Fueron bautizados bajo la misma nube, dice Pablo, y murieron. No tenían lo que Moisés tenía. No tuvieron ninguna revelación. Se tiene que tener esa revelación. Tienen que tener esa misma vida viviendo en Uds.

Miren, yo no digo que Uds. tengan que ser una persona perfecta. Porque no lo van a ser, mientras estén en esta carne, tendrán sus defectos. Todos los profetas lo tenían. Yo recuerdo la primera vez que me senté y hablé con el hermano Vayle, y me fui a la cama esa noche pensando, Dios mío, él es tan brusco, brusco. Y el Espíritu Santo me habló y me dijo: ¿cuál de mis profetas no lo fue? Miren Uds. cada uno de ellos.

Dicen: "¿Y Samuel?" Samuel destrozó al Rey Agag. Yo no creo que haya un hombre aquí que pueda despedazar nada. Pero lo hizo. Caleb, puede que lo hagan cuando están sacrificando, pero eso es una vaca, prueben con un humano. Pero Samuel lo hizo. ¿Ven? los profetas eran humanos, pero ellos estaban llenos del Espíritu de Dios. Y a Dios no le gustó lo que habían traído al campamento. Así que se deshizo de ella.

Entonces William Branham quiere que Uds. piensen en términos de la revelación de Jesucristo como una inoculación. Dios toma "**Su Palabra, que es más afilada que cualquier espada de doble filo**", e **inyecta en Uds. la propia vida de Su propio Hijo.**

Y llega al recibir la revelación de Jesucristo. Y recuerden, les hemos mostrado que la palabra "revelación" significa manifestación de la verdad divina.

En otras palabras, la revelación no es un asunto intelectual, sino una verdad divina en manifestación o expresión. Por lo tanto, tiene que expresarse en Uds. para que se les "revele". De manera que, debe expresarse en Uds.

No basta con saber que Dios envió a un profeta, Moisés. Dos millones de personas sabían que Dios envió a un profeta. Dos millones de personas siguieron a la Columna de Fuego y a Moisés. Dos millones de personas fueron bautizadas bajo la Nube, y todos perecieron.

Entonces pueden Uds. escuchar cintas 24/7, y no les servirá de nada si no es simiente. Así que todo depende de si son simiente o no. En otras palabras, la revelación no es un asunto intelectual, sino una Verdad Divina manifestada o expresada en Uds. y para Uds. Dios hace la revelación. Por lo tanto, debe expresarse para que se les revele. Y debe expresarse en Uds. No es suficiente que se haya expresado en William Branham. Todos lo sabemos. Todo el mundo lo sabe. Y aun así lo crucificaron de nuevo. La Palabra de Dios renovada. Lo sabían, cuando Dios se manifestó en Su Hijo Jesús. ¿Y qué hicieron ellos? Le crucificaron, la expresión de la Palabra de Dios. Entonces ven, Uds. dicen, bueno, saben que es suficiente. Lo tienen. Todos han leído la Biblia, pero nosotros hemos visto la manifestación de la Biblia. Sí, pero ¿qué están haciendo al respecto? El bautista, lee la Biblia, pero no ve la manifestación. Y el pentecostal vio la Manifestación, pero no leyó la Biblia.

Y como he dicho, he visto a estos jóvenes que dejaron el mensaje y uno de ellos en "Reddit", una publicación en internet, él dice, bueno, mi padre dice creer en el mensaje y cosas así, pero él dice que ni siquiera lee la Biblia.

¿Cuántos supuestos creyentes del mensaje siquiera conocen la Biblia? Oh, pueden citar al Hermano Branham como un loro, pero Dios no viene por loros. Viene por hijos. Hijos que se entregan a Él.

Entonces el hermano Branham dice: Él (la propia vida de Cristo) nace allí dentro (¿en dónde? en Uds.) e inyecta Su Propia Vida, (¿inyecta Su propia Vida dónde? En Uds.), y la vida suya desaparece. (no son Uds. y Jesús, es solo Jesús). Miren, si se suma a Jesús, se tiene un híbrido.

Como leímos el domingo pasado, Pablo dijo en **Colosenses 3:3: Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo** (con Cristo, con Cristo. ¿Qué significa Cristo? La unción. Está escondida en la unción. Aún pueden ver la carne miserable, pero no ven la palabra que actúa en el alma. Y está escondido) **en Dios**.

Ahora, cuando Pablo nos dice que nuestra vida está escondida con Cristo, la palabra 'escondido' se traduce del griego que significa "esconderse cubriéndose, oculto como si estuviera cubierto".

Entonces, Cristo Jesús, Su propia Vida expresada en Uds. esconde su propia vida que nació en el pecado, moldeada en la iniquidad y vino al mundo diciendo mentiras. Entonces no es solo como si nos unimos a Jesús, oh, "yo y Jesús", como dice la gente, sino que en realidad significa que esta unión con Cristo toma el control y Uds. quedan fuera del camino, y ponen Su Vida en la posición y expresión preeminente en su ser.

¿Su ser es una expresión de Cristo? Eso es lo que decimos. ¿La gente puede mirarles y ver que están ungidos, o solo ven la carne? Ven, ese es todo el problema de este mensaje. Yo hablé con ese superordenador. Se ha convertido un poco en un amigo de chat para mí.

Y éste dice que el problema que tenemos en el mensaje es que las personas en el mensaje han

construido su fe en un profeta, y no en el Dios del profeta. No miran la Columna de Fuego que descendió al profeta como la Columna de Fuego que llegó a Pablo. Eso fue lo que dijo. Dice: "Tienen el ojo puesto en el hombre". Eso es muy perspicaz decirlo por un ordenador.

El hermano Branham dijo: "si la gente viene aquí. Dijo: Me senté en mi habitación de hotel, miré por la ventana y vi a toda esa gente acercándose. Y yo dije: *"si solo vienen a verme, siguen perdidos.* Eso fue lo que dijo. Será mejor que lo entiendan. Será mejor que se lo metan en la cabeza dura. *Si siguen viniendo a ver a William Branham, están perdidos.* Lo dijo. *Pero si vienen a ver a Dios, eso es otra cosa.*

Y, al fin y al cabo, dijo **3: Porque habéis muerto**, y si están muertos, ¿qué clase de expresión tiene un muerto? Un muerto no responde, ¿correcto? Los caballos muertos no patean, y los muertos no se defienden.

Luego, si quieren saber si realmente están muertos para uno mismo y su vida está cubierta por Jesucristo, háganse la prueba de la Palabra.

(3) Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida (cubierta) **con Cristo en Dios.** Y si su vida está cubierta de Cristo, es porque han **"puesto a Cristo"**. ¿Y quién es Cristo? Él es la Palabra.

Cuando la Biblia dice que estamos en Cristo, estamos en la Palabra ungida. No estamos en Jesús, un hombre, Él es solo un hermano mayor. No estamos en Jesús, pero Dios lo habitó plenamente. Y Dios también les está habitando Uds. Pero Uds. solo obtienen una medida. Él lo tenía sin medida.

El apóstol Pablo dijo: **Gálatas 4:20 Con Cristo estoy juntamente crucificado**, (En otras palabras, en presente. No solo una vez que Jesús murió, como dice el bautista, puedo quedarme con mi enfermedad. Creo en Jesús. No, ellos creen en otro Jesús. Pero **estoy crucificado. Estoy crucificado. Estoy** en presente, **crucificado con Cristo:** (En otras palabras, estoy muerto y tan muerto como Jesús crucificado), **y ya no vivo yo,** (Igual que el Señor Jesús resucitó de entre los muertos y vive para siempre.) **y ya no vivo yo,** (aunque no soy yo mismo quien vive), **mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe** (la revelación) **del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.**

Y como dije, ¿cuál fue esa revelación? **Soy el hijo de Dios.** Nunca dijo: Soy Dios. Nunca dijo: Soy Dios Hijo. Dijo: **Soy el hijo de Dios.**

¿Entonces ellos de qué revelación viven? Y más les vale que sea como he dicho, más les vale estar dispuesto a decir, yo también soy hijo de Dios.

En **Romanos 8**, Pablo dice **para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.** De manera que, Él es mi hermano.

Entonces Pablo dice: **Gálatas 3:27. porque todos los que habéis sido bautizados en Cristo, de Cristo estáis revestidos.** (¿Y quién es Cristo? ¿No el hombre Jesús? Eso sería imposible de poner.

Oh, sí, tuvimos eso en los años 70, alrededor del 74'. Todos los hippies decidieron hacerse cristianos, y luego empezaron a llevar barbas largas, sandalias y cosas así. Se estaban poniendo a Jesús. ¿Lo estaban? Bueno, lo siento, pero Cristo no es Jesús. Cristo es el ungido. ¿Muy bien?

La palabra Cristo significa el ungido, que es Dios, el ungido, que es el Hijo de Dios, y el ungido, ¿está bien?

Pero Cristo significa el ungido, y así ponen la Palabra ungida.

Luego dice: **Colosenses 3:4. Cuando Cristo, vuestra vida,** (¿Se lo imaginan? Él dijo que) **4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste,** (phaneroo, que significa manifestarse en la verdadera identidad de uno, en su verdadero Carácter), **entonces vosotros también seréis manifestados** (phaneroo para manifestar en su verdadera identidad en el Carácter) **con él en gloria.**

Con Él en Doxa, con Él en la misma opinión, con Él en los mismos valores y con Él en los mismos juicios. **5 Haced morir, pues, lo terrenal en vosotros:** ¿ven? En otras palabras, si tienen la Opinión de Dios, si tienen los Valores de Dios, si tienen la Evaluación, si tienen el Juicio de Dios, van a vivir igual que Jesús.

Eso significa 'matar', 'ejecutar', 'crucificar'. ¿Qué? **fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos y avaricia, que es idolatría;** (¿Ven? si se mata algo, lo están arrasando. De eso viene la palabra mortificar mortal. Fíjense en lo que dijo sobre la 'codicia': es dinero idolatría y todo lo demás. ¿Ven?)

6 cosas por las cuales la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia,

7 en las cuales vosotros también anduvisteis en otro tiempo cuando vivíais en ellas.

8 Pero ahora dejad también vosotros todas estas cosas: ira, (se enfadan, no están cubiertos por la unción.) **ira,** (se enfadan. Cólera, lo que sea, no está cubierta por la unción.) **enojo, malicia,** (tienen malicia. No están cubiertos por la unción) **blasfemia, palabras deshonestas de vuestra boca.** Les gusta sentarse y contar chistes subidos de tono. Bueno, aún no han nacido de nuevo.

El hermano Vayle dijo: *"¿De qué es esa señal, hermano y hermana? Es señal de que cuando esas cosas vienen contra nosotros, estamos muertos para ellas... que vengan. Ya no nos enojamos... ¿por qué? Simplemente acéptenlo y déjenlo venir. ¿Ven? Quítenselo del camino. ¿Ven?"*

9 No mintáis los unos a los otros, habiéndoos despojado del viejo hombre con sus hechos,

10 y revestido del nuevo, el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el conocimiento pleno,

Noten en estos versículos que leemos donde Pablo nos muestra cómo morir ante uno mismo. Ahora que hemos muerto ante nosotros mismos y nuestra vida ha desaparecido, como dijo el hermano Branham, Pablo nos enseña entonces qué hará la Vida de Cristo que vive en nosotros...

13 soportándoos unos a otros, y perdonándoos unos a otros, Si no les gusta la forma en que alguien habla, simplemente absténganse. No les gusta la forma en que conducen. Simplemente absténganse. No les gusta la forma en que actúan, simplemente absténganse. ¿Qué tiene que ver con Uds.? Uds. dicen, bueno, podría matarme. Suenan igual que el hombre negro que se subía a un avión con su amigo en el sur. Y el amigo dijo, oye, quiero que vuelas conmigo hoy. (Hermano Justin, puede usar esto con alguien alguna vez). Y entonces dijo, no, no voy a volar. Dijo, ¿por qué? Dijo, porque yo solo... ¿y si se estrella? Dijo, ¿no creen en la predestinación? ¿Que no van

a ir a casa hasta que Dios quiera que vayan a casa? Bueno, sí, lo creo, pero ¿cómo sé que no es la hora de ir a casa? ¿Ven? Así que solo tienen que ser... Simplemente relájense. Abstenerse significa relajarse, ¿correcto?

Si uno sube a un avión y se estrella, vaya, se van al cielo. La muerte es simplemente mucho antes. No puedo esperar. Sinceramente, no tengo ningún pensamiento suicida en la cabeza, pero sí yo quiero irme a casa lo antes posible.

si alguno tuviere queja contra otro. De la manera que Cristo os perdonó, así también hacedlo vosotros.

¿Entonces qué es eso? ¡Esa es la cruz de Cristo! Donde Pablo dijo: Estoy crucificado con Cristo; más, estoy viviendo. Eso no es un hombre diciendo: "Bueno, voy a vengarme de ese individuo, porque me hizo esto a mí..." No, no, no.

Está muerto, y su vida está oculta con Cristo, cubierta por la vida de Cristo, y la vida que ahora vive en este cuerpo no es su vida, sino la vida de Cristo proyectándose desde su vaso. Y eso fue lo que dijo el hermano Branham a continuación...

"Y la vida de Cristo se proyecta. ¿Cuántos han ido alguna vez a un cine? No tienen que condenarse levantando la mano, pero si alguna vez han visto un proyector, proyecta en la pantalla lo que hay en la película. Bien, ¿qué es eso? La luz. Tiene una luz muy brillante. Y esa luz brillante proyecta esa vida.

Si esa luz brillante vive en Uds., proyectará la Vida de Cristo. Luego él dice,

"Y la Vida de Cristo se proyecta a través de Ud. con las preeminencias, hacia las personas; para que ellos así vean la propia Vida, las obras y las señales, y maravillas, que Él hizo, obrando lo mismo a través de Ud.

Ahora, la palabra "**proyecta**" que usó el hermano Branham aquí significa "**reproducirse hacia afuera**" o "**mostrar hacia fuera**".

Bueno, ¿no es eso lo que dice Pablo, *que debemos conformarnos a la imagen del primogénito?* ¿Cómo puede ser así? Proyecta esa vida a través de Uds. ¿Ven?

Entonces, ¿qué estamos viendo aquí? Como siempre decía el hermano Vayle, la gente debe apartar la mirada del vaso. Si se fijan en el vaso, este se siente irritable. Puede tener dolores de cabeza. Jesús tenía dolores de cabeza. Puede tener problemas en la carne del vaso. Pero si se fijan en Dios usando el vaso, entonces todo saldrá bien. Bien.

Así que, lo que estamos viendo aquí es una vida que cubre su propia vida. Y esta nueva vida se proyecta desde su vaso, como un proyector proyecta lo que hay en la película hacia afuera para que todos lo vean.

Ahora, yo sé que los dos millones y medio de personas que siguen a William Branham no le siguen a él, porque él enseñó bien. Ni siquiera saben lo que enseñó. Pueden escuchar una cinta mientras conducen por la carretera y van de picnic, y pensar que están sacando algo de ello. No es una historia que estén ellos escuchando. Es la Palabra de Dios. La cuestión es que Dios quiere

proyectarse a través de Uds. Se proyectó a través del profeta. Y lo que vieron los dos millones y medio de personas fue *a Jesucristo, el mismo ayer, hoy y por los siglos*. De hecho, ellos vieron la vida de Cristo viviendo a través del hombre.

Recuerden que no siempre fue así. Quería matar a esos tres muchachos, disparó con su rifle 13 veces. Ni una sola de esas balas se disparó. Dios protegiendo a Su siervo. Era un hombre. Su propia hija, Sarah, dijo: "oh, papá y mamá estaban gritándoselo en el coche". Y ella dijo: yo no sé qué intentaban hacer. Pero eso fue justo antes del accidente. Era una distracción. Ven.

Cuando algo no va como se quiere, eso es una distracción. Dios les está poniendo a prueba. No está poniendo a prueba a la persona a la que le gritan. Les está poniendo a prueba para ver cómo van a reaccionar a Uds. mismos.

Y el propósito de proyectar lo que hay en la película es hacer visible para todos lo que está oculto dentro del proyector.

Por eso Jesús dijo en *Juan 12:36 que somos hijos de la luz, y somos como una luz en una colina que proyecta esa luz que está en nosotros para que (todos) la vean*.

En *Mateo 5:14* Jesús dijo: *"Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder. 15 Ni se enciende una luz y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbra a todos los que están en casa.*

16 Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

No tienen que presumir de lo que hacen, pero simplemente lo hacen y lo dejan así. Si la persona no lo aprecia, entonces no lo aprecia.

Como les dije, si la gente no aprecia la misericordia, Dios sigue siendo un Dios de misericordia, quieran o no. Pero si la reciben, entonces empezarán a mostrar misericordia a los demás. Si no la reciben, también tienen su recompensa, porque *"todo hombre recibirá su recompensa por lo que ha hecho en la carne."*

Ahora, ¿cuáles son esas buenas obras que los hombres deben ver para glorificar a Dios en lo que ven? Bueno, Jesús dijo en el versículo **3**.

3 Bienaventurados los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos.

¿Se lo imaginan? Leí eso y pensé, vaya, bienaventurados los pobres de espíritu, porque su reino es suyo. En otras palabras, no soy pobre, soy dueño del mundo. Sois *"los santos que heredarán la tierra"*.

Pero dijo: *"bienaventurados los pobres en espíritu"*, porque son las personas más ricas de la tierra.

Uds. saben, nunca supe antes cómo se podía ser pobre de espíritu y ser llamado bienaventurado, hasta que descubrí que cuanto menos me quedaba, más espacio tengo para Cristo en mí, mi esperanza de gloria. Mi esperanza de Doxa, mi esperanza de tener las opiniones, valores y valoraciones que Él tiene.

Entonces, lo que Jesús está diciendo aquí es que "*Bienaventurado cuando están al límite y no les queda nada que ofrecer, porque con menos de Uds. hay más de Dios.*

Lo pongo así. Con menos de Uds., hay más espacio para Dios.

En otras palabras, cuando finalmente han muerto para sí mismos y su vida está cubierta por Cristo, no queda nada que mostrar al mundo de uno mismo.

Y lo único que tienen que mostrar al mundo es Cristo mismo, que les da la victoria. ¿Por qué? Porque si solo les muestran lo genial que son y lo que han hecho y todo esto, entonces cualquier hombre puede intentar hacer aquello. Y aún no tiene esperanza. Todavía no tiene gloria. Pero si puede ver a Cristo en Uds., y desea a ese Cristo en Uds., puede encontrar a ese Cristo en Uds. Y ahora es uno de los suyos.

Noten en el **segundo** lugar donde nos encontramos bendecidos. Jesús dice en el versículo

4: Bienaventurados los que lloran, porque ellos recibirán consolación. Leamos eso así...

4 "Bienaventurados cuando finalmente llegan al lugar donde han perdido lo que creían más querido para Uds., (es decir) Uds. mismos, solo para descubrir que ahora reflejan a Aquel a quien más quieren.

¿No prometió Dios convertir nuestro duelo en alegría? Bueno, así es como lo hace Él.

Nuestra **tercera** bendición viene con estas palabras: **5 Bienaventurados los mansos,** (esos son los humildes): *porque ellos recibirán la tierra por heredad.*

Al encontrar nuestro lugar en la Palabra de Dios, encontramos nuestra verdadera humildad, porque el hermano Branham dijo: "**La verdadera humildad es conocer su lugar en la Palabra**", y si la Palabra es Dios, entonces es conocer su lugar en Dios. ¿Dónde estaba yo, cuando Él pensaba, antes de la fundación del mundo? Yo estaba en Él. ¿Qué lugar tenía yo en eso?

Y cuando abrazamos conscientemente a nuestro Dios Soberano, es entonces cuando nos damos cuenta de lo pequeños que somos, y cuando entramos en esta verdadera humildad, es cuando morimos ante nosotros mismos y dejamos que Cristo tenga la preeminencia en nuestra vida.

Es entonces cuando nos volvemos verdaderamente ricos, y como él dijo, quienes caen en esta situación son quienes recibirán su herencia.

La siguiente bendición llega cuando Jesús nos dice,

6 "Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados."

¿Bienaventurados son los que tienen hambre y sed? Es decir, ¿cuánta gente quiere estar en un estado de hambre y sed? Y aun así dice: Uds. son los que van a ser saciados.

Y eso es lo opuesto a la condición Laodicea, que siente que no necesita nada. Son ricos, se les enriquece con mercancías. No necesitan nada.

No, hermanos y hermanas, cuando tenemos hambre y sed, es porque anhelamos tener más de Él y reconocemos que no tenemos suficiente de Él.

7 Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia.

Cuando se ha llegado al punto en el que se preocupan más por los demás que por Uds. mismos, entonces han llegado al lugar donde no solo han obtenido misericordia, sino que proyectan misericordia.

8 Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios.

Limpio de corazón, limpio como nada que contamine lo que ven y escuchan. Y cuando miren con los ojos de Dios y escuchen con los oídos de Dios, entonces verán a Dios.

Porque se han convertido en Dios porque proyectan a Dios. Recuerden, venimos a imagen de Jesucristo, y Él estaba a imagen de Dios, así que estamos entrando en esa imagen.

9 Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios.

"Bienaventurado cuando puedes mostrar a la gente cómo cooperar en lugar de competir o pelear. Es entonces cuando descubren quién es realmente y su lugar en la familia de Dios. "

Es entonces cuando han alcanzado la madurez como una persona semejante a Cristo, un verdadero cristiano, es decir, semejante a Cristo.

10 Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia, (Por amor a la Rectitud. Eso significa la palabra justicia. Por amor a la rectitud. Ese es el mensaje. Esa es la palabra de Dios) *porque de ellos es el reino de los cielos.*

"Bienaventurado cuando su compromiso con Dios provoca persecución por parte de otros. Porque Dios usa esa persecución para llevarles aún más profundo en su voluntad, mente y reflejo.

11 Bienaventurados sois cuando por mi causa os vituperen y os persigan, y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo.

En otras palabras, considérense bendecidos cada vez que alguien los menosprecie, los echa o digan mentiras sobre ustedes para desacreditar el reflejo que ven en ustedes.

Lo que significa es que la verdad es demasiado cercana para su comodidad y les ha hecho sentir incómodos. Pueden alegrarse cuando eso ocurra, porque, aunque no les guste, eso es Dios, ¡no les gusta lo que ven en Uds.! Y todo el cielo está mirando y aplaudiendo. Y tienen que Uds. saber que cuando esto ocurre, están en buena compañía. Los profetas y testigos de Dios siempre se han encontrado en este tipo de oposición.

12 Gozaos y alegraos, porque vuestro galardón es grande en los cielos; porque así persiguieron a los profetas que fueron antes de vosotros.

En otras palabras, en lugar de mirar a la oposición, la atención debería estar en el galardón.

Entonces Jesús dice: **13 Vosotros sois la sal de la tierra; pero si la sal se desvaneciere,** eso puede suceder.

¿con qué será salada? No sirve más para nada, sino para ser echada fuera y hollada por los hombres.

En otras palabras, Uds. están aquí para ser un condimento de sal que resalte los sabores divinos en esta tierra, y si pierden el sabor salado, ¿cómo probarán la gente la divinidad? Han perdido su utilidad y acabarán en la basura.

Y entonces Jesús dice: **14 Vosotros sois la luz del mundo;** Están aquí para ser luz, sacando a relucir el espectro de Dios en el mundo.

Tan pública como "*una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder, Así que vuestras vidas deben estar abiertas y expuestas a la vista de todos, porque cuando los vean y vuestra vida esté escondida en Cristo, verán sólo a Cristo, y a Él crucificado.*

15 Y si los hombres no encienden una vela para ponerla debajo de un almud, ¿por qué creen que yo lo haría? No, les he hecho un candelero; y el candelero alumbra a todos los que están en casa para que vean.

16 Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos. Porque cuando les vean, solo me verán a mí.
Eso es lo que Jesús nos está diciendo.

17 No penséis que he venido para abrogar la ley o los profetas; no he venido para abrogar, sino para cumplir. y mi luz en vosotros y mi vida trabajando en vosotros para querer y hacer, harán cumplir la Ley de Dios escrita no con tinta, sino escrita con mi Espíritu viviendo y permaneciendo en vosotros.

Ahora, volviendo al párrafo 148 de **Cristo Es El Misterio De Dios Revelado**, el hermano Branham dice: "*¡Observen la gran revelación de Dios desarrollándose!*

Por falta de esta revelación es que tenemos tantas diferentes divisiones entre nosotros, y tanta burla.

¿Ven? cada vez que se quejan de su esposo, se dicen así misma: "No soy un hijo de Dios. No soy hija de Dios. Y tampoco es un hijo de Dios." Eso es lo que dice.

Por falta de esta revelación es que tenemos tantas diferentes divisiones entre nosotros, y tanta burla. Tanta división entre nosotros, es porque la gente carece de esa revelación.

¿Ven? **Ellos carecen de esa revelación, los maestros.** Pablo, después de su gran revelación de Cristo, dijo, en **Primera de Corintios, en el segundo capítulo.** No vayan a dejar de leerlo, mientras escriben. ¡Observen!

¡Oh!, él dijo: "No vine a vosotros con sabiduría". Miren a ese hombre que sí tenía la sabiduría, pero observen al hombre que sí era erudito, "*no vine a vosotros con esa clase de palabras*". **Primera de Corintios, el capítulo 2 de primera de Corintios.**

¡Oh!, desearía... Pues, sencillamente leámoslo. Cómo... **¿Se pondrían de pie un momento, sólo para leer un versículo o dos?** [La congregación dice: "Amén".—Ed.] Me gustaría leerlo para que Uds.-Uds. no se con... Conseguiría que aun la gente en la cinta pueda abrir allí, darles la oportunidad.

Primera de Corintios, el capítulo 2. Escuchen aquí a este gran apóstol, a Pablo, **el siervo**

intelectual de Dios. Miremos aquí.

Yo Pablo, ... cuando fui a vosotros para anunciaros el testimonio de Dios, no fui con excelencia de palabras...de sabiduría. "Nunca dije que yo era el Doctor Fulano de Tal. ¿Ven?".

Simplemente me recuerda. Muchos hombres en este mensaje están tan corrompidos en sus mentes. Dicen: "bueno, ya conocen al hermano Vayle. Es doctor en divinidad." ¿Saben qué? El hermano Vayle fue al instituto, e hizo dos o tres cursos por correspondencia, y nada más. ¿Pero saben quién le dio el doctorado?

El hermano Branham le otorgó el doctorado. El hermano Branham vio cómo Oral Roberts tenía a todos esos muchachos que fueron a la universidad y obtuvieron todos sus doctorados y demás a su alrededor. Y el hermano Branham se volvió hacia el hermano Vayle y le dijo, ¿saben qué? Ellos tienen a todos sus doctores, y nosotros también tendremos uno. Le llamaré doctor Vayle. Es una especie de broma. Pero es una especie de broma para quienes lo menosprecian por ello, porque el Hermano Branham le dio ese título. Ahora, si fuera a la universidad y sacara un doctorado, no significaba nada. Pero si un profeta de Dios le dio un doctorado, creo que eso significa algo, ¿correcto?

Pues me propuse no saber entre vosotros cosa alguna sino a Jesucristo, y a éste crucificado. Y estuve entre vosotros con debilidad, y mucho temor y temblor; ... ni mi palabra ni-ni mi suplica fue con palabras persuasivas de humana sabiduría, sino con demostración del Espíritu y poder...de ese poder.

149 Allí (¿ven?), allí está el Evangelio. ¿Ven? Jesús dijo: "*Id por todo el mundo y predicad el Evangelio*". No dijo: "*Id a enseñar*"; Él dijo "*Id a predicar*".

En otras palabras: "demuestren el poder, y estas señales les seguirán".

Ahora, ¿cómo puede un hombre demostrar ese poder? Uds. no pueden, pero Dios sí. Ya ven lo que es. Porque he viajado al extranjero muchas veces, y cuando lo he hecho, hemos visto cómo se detenían las tormentas. Hemos visto cambiar el clima. Hemos visto a ciegos y sordos oír. ¿Ven? Hemos visto suceder todo tipo de cosas. Y Brian Kocourek no puede hacer nada de eso, pero Dios sí. Y si se tiene la palabra correcta, Dios confirmará que lo que se está haciendo es correcto. ¿Correcto? Eso es lo que nos dice aquí.

Solamente enseñar no es suficiente. Se requiere el Espíritu mismo demostrando estas señales. ¿Ven? Escuchen esto.

para que vuestra fe no esté fundada en la sabiduría de los hombres, sino en el poder de Dios.

De manera que, cuando se ven esas cosas, y ven que la tormenta se detiene, ven que el clima cambia 30 grados en media hora, una hora, cosas así, dicen: Un momentito. Tengo que escuchar a este hombre, porque Dios está con él. Eso es lo que está diciendo.

"para que vuestra fe no esté fundada en la sabiduría de los hombres, sino en el poder de Dios."

¡Oh, vaya! ¿Ven? ¡Para cambiar al hombre! No es cuestión de que yo pueda explicarlo, y decir: "Él no es el mismo", cuando Él sigue siendo el mismo.

Si hago eso, me demuestra, a mí, que-que... **Ciertamente, si un hombre me dice eso, me mostraría que él no tiene la revelación, la revelación triple de Dios.** ¿Ven? Ahora, y... **Sin embargo, en debilidad... entre Uds. que han alcanzado madurez; y sabiduría, no del siglo, ni de los principios de este siglo, que perecen. Mas hablamos sabiduría de Dios en misterio...** (¿Ven?, el misterio triple de Dios), **la sabiduría oculta, la cual Dios predestinó antes de los siglos para nuestra gloria, la que ninguno de los principios de este siglo conoció: ninguno de los sacerdotes, ribbas-rabinos...(Discúlpennme) o cualquiera supo algo al respecto; porque si la hubieran conocido, nunca hubieran crucificado al Señor de gloria.**

Ud. dice: "En eso de los rabinos y predicadores, Ud. está muy equivocado". **¿Quiénes le crucificaron?** Ajá. ¡Oh, pudiéramos seguir y seguir y seguir! Léanlo (¿ven?), más adelante, pero para ahorrar tiempo, porque tenemos que...

No se hace tarde aún, pero tenemos mucho aquí para decir si el Señor nos ayuda ahora.

150 Por falta de esto, ahora... Y Pablo, este gran hombre intelectual, no trató de expresarse con su gran terminología teológica a la gente.

Él humildemente aceptó la Palabra del Señor, y él vivió la Palabra al grado que Ella se expresó por medio de él.

Él vivió tan-tan piadosamente que ellos vieron a Jesucristo en él, al punto que querían su pañuelo, para tomarlo y ponerlo sobre los enfermos. Allí está la Vida de Cristo. Ahora, observen que algunos dijeron:

"¡Oh, pues, vea, Elías hizo eso hace mucho tiempo, puso su vara; pero, oh, eso fue en los días de Elías!". Ahora, así fue como pensó el mundo.

Los sacerdotes intelectuales y los demás, y las iglesias de ese día, pensaron así. Pero para esos creyentes, lo creían diferente.

Ellos vieron la revelación de Cristo que estaba en Elías, igual que como en Pablo, expresando la misma clase de Vida, porque él era un profeta. ¿Ven?

Él predijo cosas que luego sucedieron exactamente como fue dicho; y ellos sabían que ésa era la identificación de Dios para un profeta. Y ellos sabían que él era el profeta de Dios; Ud. no podía hacerles creer algo diferente, en lo absoluto.

Ahora, escuchen, hermanos y hermanas, Elías era un hombre lleno del Espíritu de Cristo, y cuando puso su cuerpo sobre el cuerpo de ese niño muerto, y puso sus manos sobre las manos del muchacho y sus labios sobre los labios del muchacho, y sopló en ese cuerpo el aliento de la vida, ese niño volvió a la vida.

Y cuando Eliseo estaba tan lleno de ese poder vivificador en él, que cuando finalmente murió él mismo, un día arrojaron el cuerpo muerto de un hombre sobre sus huesos que yacían en esa tumba.

Y aquel hombre salió de aquel pozo porque su cuerpo sin vida había entrado en contacto con aquel poder vivificador de Dios y lo había hecho vivir de nuevo.

Y tenemos una promesa de Dios mismo en **Romanos 8:11. Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros**, (si ese mismo Espíritu vive en nosotros), **el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros**.

Y sabemos que el cuerpo que está muerto es un cadáver, no un cuerpo mortal, así que Pablo habla de este cuerpo en el que vivimos ahora, que es capaz de morir.

No está hablando del Milenio, está hablando del cuerpo de esta muerte, que Dios, viviendo en el cuerpo de esta muerte, puede vivificar tanto este cuerpo que cambiará de mortal a inmortal.

¿Y por qué no, si el único Rey Inmortal vive en el cuerpo, creen que el cuerpo es mayor que la vida que lo gobierna?

Por eso continúa, **12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne;**

13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis. Y oh, qué vida tendrán.

14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios.

15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre!

16 El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.

¿Y cómo da testimonio el Espíritu de Dios con nuestro espíritu? Uds. saben, mucha gente dice, bueno, mi espíritu realmente da testimonio ante Dios. Y Dios dice que ni siquiera me conocen. ¿Cómo puede el espíritu dar testimonio conmigo? Pero Pablo dice. Él dice lo contrario. Dice: Su Espíritu dará testimonio con su espíritu.

¿Y cómo hace Dios eso? No les mira y, bueno, oh, puedo hacer lo que quiera. ¿Y saben qué? El Espíritu se retira de eso. Pero cuando se vive y permanece en la Doxa de Dios, los Valores de Dios, los expresan en su vida.

Las opiniones de Dios, las expresan con la vida, con la boca. Y los juicios de Dios. Ahora, Su Espíritu dará testimonio de ello.

Él vive, permanece y usa su cuerpo como propio.

151 Aun cuando vieron a Pedro predecir aquellas cosas que vinieron a cumplimiento, ellos dijeron: "Que su sombra pase sobre mí". ¡Amén! Ésa es la Iglesia. Ésos son los que lo creen; sí, señor. Fue revelado por...

¿Cómo dijo Pablo: "Porque tengo un Ph., L.L.D. y todo eso, ellos me creen"? ¡No! Él dijo: "Olvidé todas esas cosas, la sabiduría humana", dijo, "tuve que morir, y **ahora le conozco a Él en el poder de Su resurrección**".

Y así es como vine a vosotros, con la demostración del poder de Dios". ¿Qué era? **Hacer a Jesucristo el mismo ayer, hoy, y por los siglos.**

152 *Las mismas obras que hizo Jesús, las mismas hizo Pablo.*

¿Qué? ¿De qué habla, Hermano Branham? Todos sabemos que **Juan 14:12**, las obras de Cristo, eran solo para que usted las hiciera. ¿Cómo puede decir que Pablo las hizo? ¡Jajaja!

Uds. saben, cuanto más leemos de este sermón del hermano Branham, más convencido estoy de que estos hombres que se oponen a lo que creemos respecto a **Juan 14:12** ni siquiera tienen ni idea de qué trata este Mensaje.

No se trata de doctrina. Se trata de Cristo. Uds. saben, si la gran Parousia de Dios estuviera aquí, que lo está, pero Dios es invisible. ¿Cómo lo sabrían siquiera? Tiene que haber un phaneroo, una expresión. Tiene que haber una Epiphania, una luz que brille, una revelación, una manifestación. Y eso es lo que Dios hizo a través de su profeta. Y ahora lo está haciendo a través de su iglesia.

Y de verdad siento pena por ellos (que están tan atados a la doctrina. Que no hay amor ni expresión en su vida para los demás,) porque son ciegos guiando a los ciegos y todos caerán en la zanja.

¿Cómo pueden afirmar que "el" es un pronombre personal y habla solo de una persona? Y luego usar eso para crear una doctrina que contradiga totalmente la enseñanza del profeta de Dios.

Dijo aquí mismo: "**Las mismas obras que hizo Jesús, las mismas hizo Pablo**". Eso desmiente su doctrina. Ahora, muéstrenme dónde Pablo no lo hizo. Y si creen que Pablo sí lo hizo, ¿por qué se aferran a su teología de que **Juan 14:12** habla de una sola persona, William Branham?

Y el propio hermano Branham dijo: 'Las obras que hizo Jesús, Pablo las hizo también. Déjenme leerlo otra vez... **"Las mismas obras que hizo Jesús, las mismas hizo Pablo."**' dijo el hermano Branham. Solo estoy enseñando lo que dijo Pablo. ¿Entonces por qué intentar hacer que el hermano Branham sea mejor que Pablo? Vamos. Es un hermano. Es un hermano mayor para mí en la vasta familia de hermanos. Pero Cristo es el hermano mayor. Pablo fue un hermano mayor. William Branham supo lo que dijo ese hermano mayor. Y él dijo lo mismo.

Ahora, tienen los libros. ¿No es eso lo que dijo? ¿Pero tenía Pablo el discernimiento del Espíritu como William Branham y Jesús? Él expulsó espíritus, lo sabemos.

Pero, ¿cuándo habló Pablo con alguien como Jesús lo hizo con la mujer del pozo y leyó los pensamientos e intenciones del corazón? Muéstrenme dónde, porque estoy esperando a que me corrijan.

El discernimiento no es obra de Cristo. El discernimiento está en la mente y el corazón, no es una acción. La palabra es "ergon", que significa obra, obra, algo que se hace. No algo que se muestre en la vista.

Eso es **Hebreos 4:12**, no **Juan 14:12**. Pero eso solo demuestra que no tienen ni idea de lo que Dios está haciendo y de lo que ha ordenado cumplir en la novia en esta hora.

Nuestra vida está muerta, y está escondida o cubierta por la vida de Cristo, y así la novia tiene que llegar a ser en un reflejo perfecto de la propia vida de Cristo para esta generación.

Cuando miramos atrás a hombres como Colombo y Martín, que vieron algo en la vida de Elías de que esos hombres mismos depositaron sus propios cuerpos sobre los muertos, y esos muertos volvieron a la vida.

¿Saben Uds.? Martin estaba fuera de la ciudad. Su amigo había muerto. Volvió al pueblo. Están paseando a su amigo por la calle en procesión. Detuvo la procesión, apoyó su cuerpo sobre el del hombre. Y el hombre volvió a la vida. Jesús hizo lo mismo. ¿Ven? cuando ven la norma de Dios y entran en ese modelo, se convierten en la palabra expresada a la humanidad.

Ellos vieron que Elías puso sus manos sobre las manos del niño y puso su boca en la boca del niño. Y sopló en él aliento de vida. ¿De dónde provino eso? Provino de Dios, quien sopló en Adán el aliento de vida. Y lo vemos en las Escrituras. Es un modelo.

Cuando Moisés entró en ese mar rojo, Dios dijo: habla y avanza. Si solo hablara, y ese es el problema de la gente al seguir este mensaje. Solo hablan. Pero tiene que haber una acción acorde con el habla. Y Moisés, Dios dijo, habla: Avanza. Y si Moisés simplemente hubiera hablado, no habría pasado nada. ¿Pero qué hizo? Cogió esa vara que Dios le dio y la puso en el agua. Metió un pie en el agua, lo metió. Cuando pisó el agua, el agua se abrió.

Cuando Elías se quitó la prenda. Y lo enrolló hasta convertirlo en una barra. Y golpeó esa vara en el agua. El Jordán se abrió. Cuando Eliseo cogió esa prenda que Elías que dejó. Y cuando llegó al río Jordán, ¿qué hizo? Yo veo un modelo aquí, y lo enrolló, cayó al agua y caminó sobre el agua.

Así que lo que intento decirles es que Dios nos muestra todo en un modelo. En un modelo. Como dijo el hermano Branham, *el sombrero tenía que estar en la silla. Antes de que pudiera dar un paso adelante y pronunciar, Así dice el Señor. Estás sano.* ¿Por qué? Porque el modelo era la visión. Y entró en la visión, en el modelo, hizo lo que la visión decía. Y obtuvo los mismos resultados. Nuestra vida está muerta y escondida o cubierta por la Vida de Cristo. Y así, la novia se ha convertido en el reflejo perfecto de la propia vida de Cristo para esta generación. Cuando miramos atrás a los hombres, como dije,

Y William Branham incluso depositó su cuerpo sobre un hombre que había muerto de tuberculosis y puso sus manos sobre sus manos y su boca sobre la boca de ese muerto, y Dios le devolvió el aliento de vida.

Pero antes de que pudiera hacerlo, porque las entrañas del hombre salían de su boca. Tuvo que metérselas de nuevo en la boca. ¿Cuántos de ustedes pondrían la boca sobre un hombre al que le salen las entrañas? Vamos, vamos. ¿Cuántos de ustedes harían algo de eso?

Escuchen. He tocado a hombres y mujeres llenos de tuberculosis en mi primer viaje a África, y ¿cómo pueden hacerlo si temen más al hombre que a Dios?

Cuatro personas en Uganda. Y oré por ellos, y no tuve miedo. Bueno, será mejor que no los toque porque, Uds. saben, oh, más o menos. Será mejor que no los toque porque podría coger tuberculosis. No me preocupaba. Dios cuidará de mí, ¿correcto?

Me tocó a una pareja casada. Llevaban casados ocho años. No podía tener hijos. Les puse las manos encima y, unos ocho años después, el pastor me escribe, diciendo: por cierto, nunca se lo

dije, pero ¿recuerda Ud. a esa pareja casada que los ha tocado? Dije que sí. Dijo que ahora tienen cuatro hijos. Así que ven, Dios puede usar nuestro cuerpo.

No importa de quién sea el cuerpo que Él use. Él puede usar el de Uds. para expresarse. Yo no hice que esas personas tuvieran cuatro hijos porque soy genial. Bueno, no, simplemente hice lo que dice la Biblia. Un amigo mío en África estaba en unas reuniones y una mujer se presentó con un bebé muerto. Llevaba muerto unas 48 horas. Ella se lo llevó. Él dijo: No sabía qué hacer, pero simplemente hice lo que hizo el profeta. Lo sostuve en mis brazos y oré: Señor, esperamos que Tu Palabra se manifieste.

Y Dios, y de repente, ese bebé empezó a patalear y gritar. Lo mismo ocurrió en México con el hermano Branham. ¿Ven? no fue el hermano Branham. Eso es lo que estas personas en el mensaje siguen el mensaje. Tienen que sacarlo de la cabeza. No es el hombre. Es el Dios del hombre. Pongan la mirada en el Dios que nos guía hacia el Milenio.

Oh, hermanos y hermanas, ¿tienen tanto miedo de dejar que Dios use su cuerpo cuando Él anhela hacerlo?

He tenido que romper el hielo en Minnesota para bautizar a un hermano en enero allí sin enfermarme. Y muéstrenme a una persona que haya sido bautizada en un lago o arroyo frío y que se haya enfermado porque tuvo que romper el hielo para bautizarla. ¿Entonces de qué tenemos tanto miedo?

Hice lo mismo en Sudáfrica durante el invierno. El padre de uno de los hermanos tenía piscina. Así que fuimos y tuvimos que romper el hielo para meternos. Pero bajamos. Lo bauticé en agua helada. No me preocupé. Bueno, mejor no lo hago porque tengo reuniones próximamente y podría estar demasiado enfermo para ir. No me preocupé. ¿Y saben qué? Cuando salí del agua, sentí calor por todas partes. ¿Por qué sentir calor después de haber estado en una piscina llena de hielo? ¿Ven? Dios tiene formas extrañas de protegernos.

El hermano Branham dijo: **"Las mismas obras que hizo Jesús, las mismas hizo Pablo. Y ellos vieron a Dios, el gran Padre, quien se había demostrado en la zarza ardiente, se había demostrado a Pablo, y aquí estaba Eso siendo demostrado. Y Él es el mismo en cada edad."**

La manera triple de Dios, "ayer, hoy, y por los siglos". ¿Qué? Redentor; en Su Iglesia; preeminencia en el Reino venidero. ¡Amén! ¿Lo ven? No podría ser más perfecto.

153 ¡Oh, noten! El Espíritu Santo es el único revelador de la revelación Divina de Cristo. No hay ninguna escuela que lo pueda hacer; ningún erudito puede hacerlo; ningún hombre, por mucha educación que tenga, ni por piadoso, ni por ninguna otra cosa, no hay hombre que lo pueda hacer. Aquí podría dar una punzada dura. ¿Cuántos son Cristianos nacidos de nuevo?, levanten la mano. ¿Llenos del Espíritu Santo? Bien, prosigamos entonces.

Muy bien. Noten. Y Él solamente lo hará para con los predestinados. Así es exactamente. "Todo lo que el Padre me ha dado, vendrá a Mí. Y ninguno puede venir a Mí a menos que el Padre primero lo traiga".

Entonces, ¿de qué sirve preocuparse por ellos? Uds. saben, la gente siempre está preocupada.

Estos bautistas llevan la Biblia al trabajo y pueden presumir de que son cristianos. Siempre están discutiendo con estas personas que creen en la evolución. No creen que Dios haya creado todas las cosas. No creen en un arca. No creen en esto ni en aquello. Y están intentando demostrar que esto... Miren, me da igual. Me da igual. ¿Por qué me iba a importar lo que piense alguien más sobre Dios?

Eso no es asunto mío. Eso es suyo. Tienen que dar cuenta por ello. No tengo que dar cuenta por ellos. Tengo que dar cuenta por mí mismo. ¿Entonces de qué sirve preocuparse por ellos?

No se preocupen por ellos, simplemente déjelos seguir, el ciego guiando al ciego, y pronto manifestarán su ceguera cayendo en la zanja.

Jesús dijo: "*Oh, Jerusalén, Jerusalén, ¡Cuántas veces quise juntar a tus hijos, como la gallina junta sus polluelos debajo de las alas, y no quisiste!*" Así que, simplemente los dejó ir. El hermano Branham dijo que la gente hará lo que tenga que hacer.

Pero Dios tiene una simiente elegida que tomará la luz del momento, y la triple revelación de la que habla el hermano Branham aquí, y que todos han escuchado y entendido, llegará.

Así que, si Uds. han oído algo, vendrán. Solo mantengan los ojos en esa Columna de Fuego, porque cuando Él se detenga, nosotros paramos. Cuando Él siga adelante, nosotros seguimos adelante. Y si Él sigue adelante y Uds. no, ¿saben qué? Les ha dejado atrás.

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, estamos agradecidos, Señor, de que estés aquí guiándonos y guiándonos hacia esa voluntad perfecta. Y como sabemos, las escrituras dicen que es Dios obrando en nosotros el querer y el hacer. Así que, Señor, solo oramos para que tengas la preeminencia en todas estas cosas. *En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Amén.*

Traducido Por: Hno. Mario Nina
Enero, 2026 – Santa Cruz, Bolivia